
 

 

 

 

 

 
      

       

 
 

 

NOUS PRIONS AVEC ET POUR :  
 

Défunts de la semaine : Odette LAMBLIN Andrée SORDELET Laure GIMENEZ 

 Louis BERTHOU  ( obs. mardi 13.08 , 15h à Saint-Apollinaire ) 
 

Avec nos amis musulmans, 11 Août :  AID-AL KEBIR, "la grande fête".  Cette "fête du mouton» 

commémore le non-sacrifice d’Ismaël et la grande soumission  (islam) d’Abraham. 
 

POUR PREPARER LA FETE DU 15 AOUT :  

 Marie, Enfant de Galilée, guetteuse de l’aurore. Oreille très fine ouverte au souffle de l’ Esprit. 

Grande voile déployée au plein vent du ciel, éveille en nous l’attention au Dieu-qui-parle. 

 Nourricière du genre Humain, faiseuse du pain de Bethléem, femme en qui bat le Cœur du Dieu de 

l’Eucharistie, comble-nous de la Manne du Ciel, le seul festin qui rassasie. 

 Mystique très vraie aux yeux ouverts sur les besoins de la terre, ramène notre attention qui 

s’évade  sur les appels urgents de nos frères. 

 Reine des martyrs, présente à toute détresse, crée en nous une sollicitude agissante ,relève notre 

courage dans la lutte pour la difficile liberté des hommes. 

 Mère de l’Eglise agissante et des hommes debout, que ton souffle nous emporte jusqu’à devenir 

« un peuple de Prêtres de Prophètes et de Rois » 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

Save the date !     Dimanche 15 septembre Saint-Joseph est à l’abbaye d’Acey 

«  LA MISSION de SAINT-JOSEPH EN 2019-2020» 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

10 et 11 août 2019 
19ème dimanche 
de l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 
 03.80.55.34.60   09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  

http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

DES EVÈNEMENTS DANS LE DIOCÈSE : EN AOUT : 
Du 17 au 22 : pèlerinage diocésain à Lourdes 

Du 17 au 18 : marche de St Bernard de Fontaine à Cîteaux 
Du 27 au 30 : Pèlerinage diocésain à la Salette 

Renseignements complets : https://www.diocese-dijon.com/actualite/agenda/ 

Nous préparons la liturgie des week-ends d’été  chaque Lundi de 19h15 à 21h. 
Vient qui veut découvrir et participer ! 

 

 

Chers amis de la Paroisse St Joseph, Christian et moi nous allons repartir voir notre ami Frank, prisonnier dans 
le couloir de la mort en Floride. Vous nous avez portés dans la prière lors de notre précédent voyage et nous 
attestons que nous avons senti la force de l'Esprit qui veillait sur nous et illuminait Frank.  
C'est pourquoi nous vous confions notre seconde visite qui aura lieu les 31 août,  1 et 2 septembre. C'est 
seulement la foi qui nous envoie, malgré nos fragilités,  avec vous,  grâce à vous. Ensemble portons la Lumière 
dans un lieu qui ignore l'Espérance. MERCI  de votre soutien Anne-Marie et Christian Cédé. 

AVANT LE 25 AOÛT, VOUS POUVEZ FAIRE PASSER DES MESSAGES À FRANK EN LES ADRESSANT À 

L'ADRESSE SUIVANTE : christian.cede@orange.fr   Si vous le pouvez,  en anglais.  Christian les fera parvenir à 

Frank en les traduisant au mieux...   Frank nous appelle sa french family...vous pouvez considérer qu'il envoie ce 
message aussi pour vous.  Il est si heureux et étonné d'être AIMÉ... 



L'ÉTÉ, LA PRIERE,  
LA PAROLE ET L'ACTION 

Notre série de l’été, 6° épisode 

 

 
 

Seigneur fais-moi porter la joie ! 

Mais de quelle joie s’agit-il ? 

 

S’agit-il d’un contentement passager, d’un état béat reposant sur l’absence de soucis, de 

problèmes de santé, de préoccupations immédiates? Intuitivement, nous sentons que ces 

définitions sont sans doute insuffisantes. 

La joie n’est pas seulement un contentement passager. C’est peut-être quelque chose qui 

nous fait sortir de nous-mêmes, nous transcende ?  La joie ne repose-t-elle pas sur notre 

lien à Dieu ? La joie est peut-être une caractéristique du croyant qui découle d’une relation 

étroite avec Dieu. On comprend mieux cela quand on se souvient que la joie est un des 

sept fruits de l’Esprit Saint, inséparablement de la foi, l’espérance, la charité, la paix, etc.  A 

ce sujet, relisons l’Epitre de Paul aux Galates 5, 22-23. 

A partir de là comment accepter la conception paradoxale voire incompréhensible de la 
joie dite parfaite selon saint François d’Assise. Finalement, peut-être,  la joie est-elle dans 

ce monde mais pas de ce monde ? Souvenez-vous... C’est l’hiver, le froid est vif, il neige. 

Saint François et frère Léon cheminent de Pérouse au couvent franciscain de Sainte-Marie 

des Anges et saint François s’adresse régulièrement au frère Léon :  

« Nous guéririons les aveugles, les boiteux, nous parlerions la langue des Anges, nous 

convertirions tous les infidèles, nous ne connaîtrions pas pour autant la joie parfaite ; 

« Par contre, si arrivant frigorifiés, tourmentés par le froid, à Sainte-Marie, on nous 

refusait l’hospitalité et si nous supportions le cœur léger cette épreuve, alors nous 

connaîtrions la joie parfaite. 

Bien sûr, cet événement, cet exemple des Fioretti nous paraît extrême et inadapté à 
notre culture contemporaine. Il s’agit de comprendre que la joie vient de notre rencontre 

avec le Christ à l’image de ce qu’il vit avec son Père (Jean 15,9-11) – Jean 16, 21). Nous 

recevons des forces que nous n’imaginons pas et la joie peut alors cohabiter avec les 

peines et les souffrances inhérentes à la vie humaine. Vous le savez, la joie n’est pas 

simplement une promesse pour l’Au-delà. La joie est une grâce donnée dès maintenant à 

celui qui cherche le Seigneur sur cette terre et qui le trouve à travers l’autre, son prochain. 

Alors, cet été, en ce temps de pause, de réflexion supplémentaire, de vie intérieure plus 

intense même si on ne part au sens strict en vacances :  

� rapprochons-nous de l’Autre, le Seigneur, en le priant toujours plus et mieux. Je 

pense notamment aux prières qui jalonnent une journée :   

   des Laudes aux Complies  + la Messe    cf.   https://www.aelf.org/ ; 

� rapprochons-nous toujours plus et mieux de l’autre, notre prochain (Luc 10, 25-37), 

Dieu en personne. Faisons-lui porter la joie ! 
 

François de Bézenac, de l’E.A.P. Saint-Joseph 

 


